

## EL COAM EN LA ACTUAL CRISIS

Como grupo nos sentimos orgullosos de las iniciativas y acciones emprendidas por el COAM.

Durante esta pandemia, la Junta de Gobierno junto con la CSCAE nos mantienen informados de los decretos; y nos aconsejan sobre los temas que nos conciernen para el desarrollo de nuestro trabajo profesional.

Además de la Junta de Gobierno, mención especial a todos los trabajadores que forman el COAM, que trabajando desde casa hacen todo lo posible por mantener en funcionamiento el Colegio.

Dada la situación de confinamiento que vivimos, los ciudadanos se protegen en sus viviendas, que cobran en estos momentos un protagonismo inusual. Viviendas que hemos diseñado nosotros. Por tanto, de esta experiencia podremos sacar conclusiones que nos ayuden en nuestros futuros diseños.

Cuando esta situación termine, la economía del país y por ende nuestro sector, se va a ver muy afectado. Por ello, sería necesario que todas las partes implicadas (COAM, COAATM, Asociaciones de Promotores y Constructores, Agentes Inmobiliarios etc.), se reúnan y aporten ideas para iniciar la reconstrucción.

Como consecuencia el COAM también se verá afectado y será necesario el consenso y el diálogo. **Ahora más que nunca debe primar la unión entre todos los grupos, el servicio a nuestros compañeros y el impulso a nuestra profesión.**

Vivimos en un país de ciudadanos solidarios y responsables, emprendedores y con gran talento, con todo esto **¡¡SALDREMOS ADELANTE!!**

Mientras tanto **#QUÉDATEENCASA**



San Juan de la Peña (Huesca)